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OFFENER BRIEF 

Hier zum Anfang ein Meme über die Projektion seiner negativen Eigenschaften auf andere. 

 

Sie können nicht verstehen warum jemand so viel schreiben kann, ich kann nicht verstehen 
wie jemand so totschweigen kann. Sie wollen nicht schreiben, Sie wollen nicht sprechen, Sie 
wollen nicht kommunizieren, Sie wollen keinen Dialog, Sie wollen nicht berichterstatten, Sie 
wollen zensieren, manipulieren, lügen, betrügen, täuschen alle für dumm und dämlich 
verkaufen und Sie wollen der Öffentlichkeit heiter weiter unsere aktive Kriegsbeteiligung 
totschweigen. Sie sollten zuerst bei sich anfangen bevor Sie sich über andere aufregen. 
Comprende? Fangen Sie vor Ihrer Türe zu kehren an und bringen Sie Ihre eigenen zahlreichen 
Missstände zuerst in Ordnung, bevor Sie sich einbilden irgendwo anders jemanden 
irgendetwas vorhalten zu müssen. Vergessen Sie das, schminken Sie sich das ab und hören 
damit auf andere Maßregeln zu wollen, Sei brauchen auch niemanden belehren und sollten 
längst Ihre geistige Meisterschaft beginnen um ENDLICH Ihre geistigen Fähigkeiten zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Klar ist, dass Sie auch einen ausführlichen Artikel 
über unserer aktive Kriegsbeteiligung durch das Heeresnachrichtenamt mit der 
verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte schreiben und veröffentlichen sollten. Haben 
Sie das verstanden und können wir uns darauf verlassen, dass Sie jetzt ihren übernommen 
Aufgaben/Verpflichtungen/Verantwortungen nachkommen?   
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Nachfolgende Information können Sie gerne öffentlich verbreiten. 

 

Zudem können Sie den WEF´lern auch noch öffentlich mitteilen, dass wir, sprich die große 
Masse NICHT glücklich sein werden und auch überhaupt NICHT damit einverstanden sind, 
wenn wir nichts mehr besitzen. Haben Sie das verstanden? Sie können denen auch öffentlich 
mitteilen, dass das nicht in den Hut kommt, dass sie sich das schön abschminken sollen und 
gleich wieder vergessen sollen und nicht mehr auf gleichartige Vorhaben kommen sollten. 
Und glauben Sie mir, ich schreibe hier als die Stimme des Volkes und vertrete die 
überwiegende Mehrheit aller Menschen. Man weiß: „Die Größe eines Menschen, zeigt sich 
erst in seiner Abwesenheit“, somit ist es Ihnen nicht wirklich zu verübeln, dass Sie als geistig 
unterentwickelter Zeitgenosse und unter erheblicher Erkenntnisschwäche leidender nicht viel 
mitbekommen, was um Sie herum abläuft und mit wem Sie es zu tun haben. Die organisierte 
Totschweigerkorruption ist eine Verschwörung mit milliardenschweren finanziellen Schaden 
für die Bevölkerung. Klar ist, dass gekaufte Medien, gekaufte Politik und eine gekaufte 
Wissenschaft den Menschen die Demokratie rauben, die unabhängige Medien rauben, und die 
unabhängige Wissenschaft rauben. Wer kauft, der raubt der Gesellschaft die Mitbestimmung, 
die Informiertheit, das Wissen, die Freiheit. Korruption ist ein Diebstahl an der Gesellschaft 
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und eine Verschwörung. Die Beteiligten, also der korrumpierente Käufer und der korrumpierte 
Geldannehmer bescheißen alle Menschen. Totschweiger benachteiligen finanziell (rauben) 
allen Menschen den Wohlstand. Die organisierte, verschworen und korrupte Totschweigerei 
ist in Österreich der jemals größte viele milliardenschwere Raub in der Geschichte der 2. 
Republik. Wir leben in einem völlig korrupten intransparenten System, welches zahlreiche 
Skandale beheimatet. Einen verborgenen totgeschwiegenen Justizskandal mit einem 
offenkundig vorherrschenden totgeschwiegenen Rechtsbankrott, einen verborgenen 
totgeschwiegenen Polizeiskandal, einen verborgenen totgeschwiegenen Militärskandal, einen 
verborgenen totgeschwiegenen Heeresnachrichtenamtsskandal, einen totgeschwiegenen 
Medienskandal und einen totgeschwiegenen politischen Skandal. Verschwörer und korrupte 
gierige Verbrecher geben den Ton an und verhalten sich alle als US-Vasallen die sich am 
Drohnenmassenmord beteiligen und dafür Steuergelder einsetzen/missverwenden-
/veruntreuen/verschwenden. Das kann man nicht schönreden. Manchmal komme ich mir wie 
ein „Kampfschreiber“ für Freiheit, Fairness und Frieden hier im Totschweiger-Papierkrieg 
vor. Mein „Kampf“ sehe ich allerdings als mein Engagement an, da ich Kampfbegriffe nicht 
so gerne habe und man da gleich in die rechte Ecke gestellt wird, wenn ich von mein Kampf 
schreibe. Mein Kampf würden Sie als meine Achillessehne nutzen. Sie würden dann aus mir 
aller Wahrscheinlichkeit nach gleich den neuen Hitler machen wollen, ist anzunehmen, daher 
werde ich Ihnen hier keine Angriffsfläche/Achillessehne zur Verfügung stellen. Derzeit leide 
ich ja an mehreren körperlichen Beschwerden/Beeinträchtigungen die mich beim Schreiben 
beeinträchtigen und benachteiligen. Mein linker Ellbogen schmerzt, meine rechte Schulter 
schmerzt und mein rechter Fuß schmerzt. Zum Glück tun mir nicht die Hände weh. Da ich 
heute meine Mutter in die Klinik begleite, da Sie in beiden Augen eine Spritze bekommt, und 
dann Hilfe benötigt wieder nach Hause zu kommen da könnte ich mir dort gleich meine 
Schulter anschauen lassen. Ich nehme an es handelt sich um eine Verkalkung. Vor ca. dreizehn 
Jahren hatte ich das auch schon. Damals erhielt ich eine Spritze und Tabletten und die 
Verkalkung in der Schulter hat sich dann verbessert und aufgelöst, da ich mich auch mehr 
bewegt habe. Wo wir zur der Frage kommen: Haben Sie jetzt schon einen aufklärenden Artikel 
über unsere aktive Kriegsbeteiligung geschrieben und veröffentlicht? Wenn ja, wo kann ich 
mir den durchlesen? Haben Sie einen Link für mich? Wenn nein, WARUM NICHT? 
ERKLÄREN SIE SICH. Die zweite Frage ist: Haben Sie bereits mit Ihrer geistigen 
Meisterschaft angefangen? Wenn ja, wie ergeht es Ihnen dabei? Wenn nein, warum vergeuden 
Sie immer noch Ihr so wertvolles geistiges Potenzial? Ich kann mir gut vorstellen, dass die 
geistige Meisterschaft Ihren Faschismus „heilen“ würde, also beheben würde. Geistig 
entwickelte Menschen sind nämlich keine Faschisten, keine Totschweiger, keine Lügner, 
keine korrupten und verschworenen Zeitgenossen und die würden sich nie & nimmer am 
Drohnenkrieg beteiligen. Geistig entwickelte Menschen sind ja geistig entwickelt. Da ist für 
Faschismus, Totschweigen, Verschwörung, Korruption, Mordbeteiligung und lügen kein 
Platz. Sie hatten die Wahl und haben sich für das Böse, die CIA-Drohnenmörder-Terroristen, 
die Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen, für ihre Gier & Korruption 
entschieden. Somit sind Sie böse, gierig, korrupt, verlogen und verhalten sich wie ein 
Schwerverbrecher der an Massenmord mordbeteiligt ist. Das kann man nicht schönreden. Das 
Traurige & Tragische ist, dass ich das hier schreiben kann (muss) und es der Wahrheit 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
entspricht. Seit über vier Jahren mache ich nun sehr schwere schriftliche Anschuldigungen 
und kein einziger der vielen Angeschriebenen hat auch nur irgendetwas dementiert oder 
abgestritten. Gar nichts. Klar ist, dass man Fakten & Tatsachen nicht dementieren oder 
glaubhaft abstreiten kann. Man kann nur versuchen Sie schönzulügen. Allerdings haben Sie 
da bei mir wenig bis überhaupt keine Chance damit durchzukommen. Ich bin ja nicht blöde. 
Gut. Die Frage die sich hier stellt ist, wie ist es eigentlich, wenn man ein lügender, korrupter, 
gieriger, faschistischer, mordbeteiligter und skrupelloser Totschweiger ist? Klar ist, dass man 
sich sein ganzes restliches Leben nicht mehr gut fühlen kann. Finden Sie Ihre Gier als ein 
angenehmes Gefühl? Ich kann mir das nicht vorstellen, dass Gier ein angenehmes Gefühl ist, 
sondern ein unangenehmes Gefühl ist, ein Verlangen das nach immer mehr strebt kann einem 
keine Zufriedenheit & Glück schenken. Alle gierigen Menschen tun mir leid. Ich sehe die Gier 
als eine Minderwertigkeit an. Somit sind alle gierigen Menschen für mich minderwertig. Gier 
kann man NICHT mit Gewinnstreben gleichsetzen, da belügt man sich selbst und andere, wenn 
man das macht. Gier ist ein ungezügeltes heftiges Verlangen nach 
Besitz/Geld/Vermögen/Macht/Stellung. Die Gier frisst Hirn. Gewinnstreben hingegen ist ein 
streben nach wirtschaftlichen Erfolg und wird allermeisten NICHT von Rücksichtslosigkeit 
begleitet. Bei der Gier spielt Rücksichtslosigkeit allermeist eine Rolle. Unternehmen Sie 
einmal eine Selbstreflexion über ihre Gier. Ergründen Sie in aller Tiefe was es mit der Gier so 
auf sich hat und wie Sie von der Gier negativ beeinflusst werden und nehmen Sie sich 
ausreichend Zeit dafür um darüber völlig bewusst zu werden. Vielleicht erhalten Sie ja 
„zufälligerweise“ einen hellen Moment und Ihnen wird klar, dass Ihre Gier Ihnen schon viel 
im Leben versaut hat und Sie schon längst Abstand von Ihrer Gier nehmen sollten. Gier und 
Zufriedenheit sind nicht vereinbar. Wer gierig ist, ist nicht zufrieden, da er ja unbedingt seiner 
Gier frönen möchte und die Gier nicht gestillt ist. Wenn man unter Erkenntnisschwäche leidet, 
dann sollte man unbedingt die geistige Meisterschaft unternehmen um seine 
Erkenntnisschwäche zu beheben. Die Erkenntnisfähigkeit ist Emmens wichtig im geistigen 
Leben von uns Menschen. Das ist eine zentrale und eine wichtige Schlüsselstelle. Selbst 
Rudolf Steiner hat sich mit der Erkenntnisfähigkeit und der Entwicklung unserer geistigen 
Fähigkeiten beschäftigt. Unsere Eigenverantwortlichkeit uns geistig zu entwickeln, muss allen 
Menschen bewusst sein (gemacht werden). Unsere geistige Weiterentwicklung ist ein 
Schlüssel zum wahren Menschsein. Nur geistig entwickelte Menschen kann man als wahre 
Menschen bezeichnen, alle anderen sind was Sie sind, geistig unterentwickelte Menschen, 
nicht geistig fertig entwickelte Menschen, unvollkommene Menschen. Das kann man nicht 
schönreden. Die Menschheit muss sich von der Illusion lösen bereits geistig entwickelt zu sein. 
Das blockiert die geistige Weiterentwicklung. Hier fehlt es der Menschheit an Erkenntnis. 
Daher sollten wir die Erkenntnisfähigkeit mehr in den Mittelpunkt stellen und auch das Thema: 
Geistige Entwicklung. Selbst geistig unterentwickelte Menschen sind in der Lage das erkennen 
zu können. Das dieses Thema von den politisch, wirtschaftlich und medialen Mächtigen nicht 
thematisiert wird, hat Gründe. Dieser Personenkreis möchte nicht, dass sich die Menschheit 
geistig weiterentwickelt. Dieser Personenkreis will, dass alle Menschen so dumm wie möglich 
gehalten werden damit man Sie besser beherrschen, kontrollieren, ausbeuten, steuern und 
missbrauchen kann. Das liegt auf der Hand. Böse Totschweiger sind böse und verhalten sich 
böse. Da brauchen wir uns nichts vorzumachen. In meiner Vision über eine Neue Welt die der 
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Menschheit die geistige Weiterentwicklung bereit hält, den Weltfrieden bereithält, Fairness 
bereithält, Freiheit bereithält wird der Mensch ein wahrer, bewusster und geistig entwickelter 
Mensch sein der im Frieden, Fairness und Freiheit lebt, selbstbestimmt und unabhängig 
handelt und in der Gesellschaft mitbestimmt. Klar ist: Die Rechthaberei zerstört die 
Kommunikation, die Lüge & Gier behindern die Denk- und Erkenntnisfähigkeit. Verständnis 
und Liebe helfen und bauen auf. Das sollte man nicht vergessen und berücksichtigen. Klar ist, 
dass sehr viele Menschen es hassen belehrt oder kritisiert zu werden. Aber: Die Belehrung ist 
eine Vermittlung von Kenntnissen und gibt dem Belehrten wichtige Informationen, um sein 
falsches irriges Handeln zu verändern und versucht ein Bewusstsein für eine Problematik zu 
schaffen. Über konstruktive Kritik habe ich schon mehrfach geschrieben und erspare ich mir 
hier an dieser Stelle. Als Bilanzbuchhalter, Lohnverrechner, Unternehmensberater ist man ein 
Berater. Daher berate ich meine Kunden schon sehr lange Zeit und es ist mir im Leben zur 
Charaktereigenschaft geworden zu beraten & belehren sowie zu unterweisen. Alle meine 
Kunden zahlen mir gutes Geld, um von mir beraten/belehrt/unterwiesen zu werden. Mir meine 
Beratungen/Belehrungen/Unterweisungen übel zu nehmen, ist sinnbefreit. Geistig 
unterentwickelte Menschen leiden aber unter Kritik & Belehrungen/Unterweisungen. Daher 
sollten alle Menschen die immer noch geistig unterentwickelt sind die geistige Meisterschaft 
machen, um geistig auf Vordermann gebracht zu werden. Wer 
Kritik/Belehrungen/Unterweisungen nicht konstruktiv nutzt, ist ein geistiger Zwerg. Das 
möchte ich und kann man nicht schönreden. Nur um das auch einmal klar und deutlich 
angesprochen zu haben. Gut, Sie sind darüber informiert und wissen darüber Bescheid. Dann 
können wir ja hier heiter weiter machen. Klar ist, dass eine Rampensau nicht nur ein 
Bühnenkünstler sein kann, sondern jemand, der, im Mittelpunkt stehend und andere in den 
Hintergrund drängend, in der Lage ist, durch seine Leidenschaftlichkeit mitzureißen, somit 
können Sie mich auch als eine Rampensau wahrnehmen und bezeichnen, da der Begriff 
überwiegend positiv konnotiert ist. Wichtig empfinde ich beim freien Schreiben, dass der 
Inhalt des Geschriebenen Sinn ergibt und versucht aufzuklären, aufzuzeigen, aufzufordern und 
eine bessere, friedlichere und fairerere Welt zu gestalten. Wenn der Schreiber beseelt von der 
Liebe zur Menschheit, der Liebe zum Frieden, der Liebe zur Gerechtigkeit, der Liebe zur 
Wahrheit ist, dann befähigt einem die Liebe zum Schreiben. Klar ist, die Liebe und der Geist 
sind miteinander innig verbunden und somit ist der Geist von der Liebe durchdrungen. Das 
Zusammenspiel des Geistes mit der Liebe kann sich in großer Leidenschaft im Schreiben 
ausdrücken. Jeder der zwischen den Zeilen zu lesen vermag, kann die Liebe & Leidenschaft 
im Text wahrnehmen, da auch der Text von Liebe und Leidenschaft sowie vom Geist 
durchdrungen ist. Geistig blinde Menschen können das nicht wahrnehmen, wie vieles anderes 
auch nicht. Geistig blinde Menschen sollten sich längst geistig entwickeln um ihrer geistigen 
Unterentwicklung was Wirksames entgegenzusetzen. Ich habe heute zu einer neuen 
Schreibposition gefunden. Zurückgelehnt im Stuhl. Normalerweise schreibe ich ja aufrecht im 
Stuhl sitzend. Aber heute habe ich mich im Stuhl zurückgelehnt und habe erkannt, dass das 
eine sehr angenehme und sehr entspannende Schreibposition ist, wo man mehr Abstand zum 
Bildschirm hat und einen besseren Überblick bewahren kann. Ja, ich habe lange Zeit dafür 
gebraucht, diese entspannende Schreibposition zu finden. Manches dauert seine Zeit. Gut Ding 
braucht Weile. Aber jetzt bin ich sehr froh darüber diese angenehme Schreibposition zu finden. 
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Ab sofort wird alles entspannender für mich und es fühlt sich wirklich viel besser an, als 
aufrecht zu schreiben. Diese Schreibposition steigert auch das empfundene Glück beim 
Schreiben. Jetzt macht mich schreiben noch glücklicher als bisher. Somit verhilft mir diese 
Schreibposition mein Glück zu steigern. Dafür belohne ich mich jetzt mit einem grünen Tee 
und steigere damit mein Glücksempfinden heiter weiter. Ja, ich lasse mir natürlich überhaupt 
nichts abgehen und ab & zu belohne ich mich zusätzlich. Jeder ist ja seines Glückes Schmied. 
Könnte auch gut sein, dass die entspannende Schreibposition meine Schreibgeschwindigkeit 
positiv beeinflusst. Ich werde das beobachten, um mir darüber ein besseres Bild zu machen. 
So, nun habe ich mir auch von meinem normalen Schreibplatz mir meinen Fußpolster geholt. 
Jetzt habe ich dadurch meine Wohlgefühl/Glücksgefühl nochmals steigern können. Ich wohne 
ja in einer Erdgeschoßwohnung und unter mir ist ein Keller. Was bedeutet mein Fußboden ist 
ein wenig kälter als in einer anderen Wohnung da der Keller nicht beheizt wird. Ein Polster 
für die Füße behebt das kalte Gefühl in den Füßen. Jetzt fühle ich mich viel wohler beim 
Schreiben. Ahhhhh tut das gut. Richtig gut. Mit ein paar kleinen Änderungen kann man einiges 
verbessern. Warum ich oder mein Körper nicht schon viel früher daraufgekommen ist, dass 
man zurückgelehnt im Stuhl viel angenehmer schreiben kann, ist mir zwar ein Rätsel, aber 
lieber spät als gar nie. Ich könnte mir auch gut vorstellen, dass meine gewonnene Entspanntheit 
sich positiv auf das Schreiben auswirkt. Gut, somit kann ich jetzt hier entspannt heiter 
weiterschreiben und im Text fortfahren und bekomme keine kalten Füße beim Schreiben mehr. 
Optimierungen die große Verbesserungen bringen liebe ich. Ich kann somit behaupten, dass 
ich heute einen Glückstag erlebe und mein Glück heute und in aller Zukunft gesteigert werden, 
durch die Erkenntnisse die mir heute „zugefallen“ sind oder die ich erhalten habe oder 
gewinnen konnte. Sounds good & fühlt sich sehr gut an. Wenn Sie sich einmal fragen sollten, 
was wohl der Schreiner gerade macht, dann können Sie eigentlich davon ausgehen, dass er ein 
glückliches Leben führt. Und zwar ein authentisches, wahrhaftiges und sinnerfülltes sowie 
glückliches Leben, das seinen Lebenszielen gewidmet ist. Vielleicht liegt er gerade im Bett 
oder zurückgelehnt im Stuhl und schreibt so vor sich hin und fühlt sich sehr entspannt & 
glücklich. Vielleicht geht er gerade im Wald spazieren oder vielleicht isst er gerade eine 
vegane Köstlichkeit und kostet sein Glück gerade aus. Oder vielleicht denkt er gerade und 
heckt seine nächste Aktivität aus. Man kann auch davon ausgehen, dass er, der Schreiner, seine 
Zeit optimal nutzt. Sorgen braucht man sich um den Schreiner keine machen. Er weiß, was er 
tut und achtet auf: Safty first. Nachdem ich ja recht bewusst durch mein Leben spaziere, habe 
ich mir fest vorgenommen, wenn ich meinem CIA-Scharfschützenkopfschuss erhalte, dass ich 
meinem CIA-Scharfschützen in die Augen sehe werde und mit einem Auge, dem rechten 
blinzeln werde, damit er weiß, dass ich mitbekomme, was gerade vor sich geht. Einen letzten 
Augenblinzler bevor ich den Übergang in mein ewiges Leben beschreiten werde. Ein 
Augeblinzler zum Abgang, zum Übergang. Vielleicht zeige ich dem CIA-Scharfschützen auch 
noch meinen Mittelfinger. Das werde ich mir noch näher überlegen, könnte aber gut passieren. 
Einen kleinen Spaß beim Abgang kann ich mir schon erlauben und ich werde auch ein Lächeln 
aufsetzen und lächelnd blutverschmiert die Welt verlassen und einen toten Körper 
hinterlassen. Gut, Sie wissen Bescheid wird allerdings noch ein Weilchen dauern bis das 
passiert. In der Zwischenzeit werde ich mich natürlich meinen Aktivitäten widmen, um keine 
Zeit zu verlieren und Ihnen allen noch gehörig auf den Sack zu gehen und Sie ein wenig zu 
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nerven. Wenn Sie als Totschweiger jetzt frei behaupten möchten, dass Sie unter 
Kontaktängsten, Schüchternheit oder an einer sozialen Phobie leiden, dann sollten Sie einen 
guten Psychologen oder Psychiater aufsuchen, der Sie behandelt und heilt. Wenn Sie unter 
Erkenntnisschwäche leiden und nicht erkennen können, dass Sie schon längst einen Facharzt 
nötig haben, sollten Sie aufgrund Ihrer Unmündigkeit einen Sachwalter sich verpassen lassen. 
Seien Sie nicht blöde und lassen Sie sich fachärztlich behandeln und helfen.  

            

Ich gehe natürlich davon aus, dass selbst geistig unterentwickelte Totschweiger ganz genau 
wissen was Sie tun. Totschweiger handeln schuldhaft. Die Schuldfähigkeit bezeichnet 
die Selbstbestimmung, die erforderlich ist, um persönliche Verantwortung zu übernehmen. 
Bei der Schuldfähigkeit sind zunächst das Alter und sodann die Einsichts- und 
Steuerungsfähigkeit maßgeblich. Wenn Totschweiger ein Unrecht begehen, "kann der 
Totschweiger etwas dafür", er ist in der Lage, das Falsche seines Tuns zu erkennen. Schuldhaft 
handeln kann man sowohl vorsätzlich als auch fahrlässig. Wer ist nicht schuldfähig? Als 
unzurechnungsfähig oder schuldunfähig gelten Personen, die an krankhaften seelischen 
Störungen, tiefgreifenden Bewusstseinsstörungen leiden oder aufgrund von Schwachsinn oder 
anderen schweren seelischen Abartigkeiten nicht in der Lage sind, das Unrecht einer Tat 
einzusehen und nach dieser Einsicht zu handeln. Klar ist auch: Ist man mit Schizophrenie 
schuldfähig? Die Diagnose einer Psychose aus dem Formenkreis der Schizophrenie führt per 
se noch nicht zur Feststellung einer erheblichen Beeinträchtigung der Schuldfähigkeit. Was 
prüft man in der Schuld? Die Schuld des Täters muss grundsätzlich also nicht positiv 
festgestellt werden. Der Jurist prüft vielmehr die sogenannten allgemeinen Schuldmerkmale 
des Straftatbestands selbst. Dies sind die Schuldfähigkeit und die persönliche Vorwerfbarkeit 
der Tat. Schuld bedeutet die Vorwerfbarkeit eines strafrechtlich relevanten Verhaltens. Nur 
damit auch das ganz klar und deutlich mitgeteilt wurde.  
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Wer unter einer Intelligenzlücke leidet bekommt das allermeistes aufgrund seiner gleichzeitig 

auftretenden Erkenntnisschwäche gar nicht mit. Geistig unterentwickelte Menschen werden 

andere nicht geistig überflügeln können, sondern werden geistig Zurückgebliebene sein. 

Intelligenz bedeutet einsehen, verstehen oder begreifen. Intelligenz umschreibt die Fähigkeit, 

sich in neuen Situationen zurechtzufinden und Aufgaben durch Denken zu lösen. Intelligente 

Menschen sind in der Lage, ihre Impulsivität zu überwinden und sich zu beherrschen. Sie 

gehen sehr zielorientiert vor, planen alles ausgiebig und schauen sich intensiv nach 

Alternativen um. Wenn wir jemanden als klug bezeichnen, dann drücken wir damit aus, dass 

dieser Mensch im Hinblick auf das Ziel einer Handlung erfolgreich ist und dabei mit anderen 

umsichtig und verantwortungsvoll umgeht. Wie erkennt man hohe Intelligenz? Gemeinsam 

sind meist das schnelle Denken, ein schnelles Verstehen und ein guter Durchblick. Ebenso 

empfinden viele Hochbegabte eine hohe Sensibilität oder Hochsensibilität und eine hohe 

Empathie, emotionale Sensitivität oder Hochsensitivität. Mehr Bewegung, bessere Ernährung 

und ausreichend Schlaf steigern die geistige Leistungskraft. Die drei Faktoren wirken nicht 

nur indirekt auf das Gehirn, indem sie zum Beispiel den Blutkreislauf fördern. Sie steigen dem 

Menschen vielmehr geradewegs auf wünschenswerte Weise zu Kopf. Klugheit besteht darin, 

das Wissen, das man hat, in der Praxis angemessen einzusetzen. Klugheit geht ein wenig in 

Richtung Weisheit. Intelligenz ist die Fähigkeit selbst eigenständig Lösungen zu entwickeln. 

Klugheit erstreckt sich, vereinfacht gesagt, gleichermaßen auf Kopf und Herz; Intelligenz 

meint messbare geistige Wendigkeit im Moment und im Nahbereich, während der Kluge 

Zusammenhänge erkennt, beurteilt und entsprechend zu handeln vermag. Acht Arten von 

Intelligenz. Die durchgeführten Untersuchungen identifizieren die Existenz von Zonen im 

menschlichen Gehirn, die bestimmten Wissensräumen entsprechen, die alle unterschiedlich 

und relativ unabhängig voneinander sind. Die 8 Arten der Intelligenz sind: 

1. Logisch-mathematische Intelligenz 

Seine Fähigkeit, Probleme zu lösen, ist sehr auffällig und hängt normalerweise mit einer Art 
nonverbaler Intelligenz zusammen, d.h. jemand kann die Antwort auf ein bestimmtes Problem 
lange vor der Verbalisierung erkennen. 
Kinder mit dieser Art von Intelligenz sind gut darin, Rätsel zu lösen, Logikübungen zu 
machen, zu zählen oder Berechnungen durchzuführen, Computerprobleme zu lösen und 
Strategiespiele zu spielen. 

2. Sprachliche Intelligenz 

Diese Kinder sind geschickt und bevorzugen Aktivitäten wie Lesen, Sprechen, Witze erzählen, 
Geschichten und Gedichte schreiben, Sprachen lernen und Wortspiele spielen. 

3. Räumliche Intelligenz 
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Diese Art von Intelligenz gibt einem die Fähigkeit in drei Dimensionen zu denken. Die Leute, 
die hier ein Talent entwickeln, sind in der Lage, räumliches Denkvermögen zu nutzen und zu 
Zeichnen und Malen, Karten zu lesen, Bilder betrachten zu können, Labyrinthe zu 
durchschauen oder Spiele mit Konstruktionen zu spielen. 
 

4. Musikalische Intelligenz 

Es ist typisch für Kinder mit einer angeborenen Fähigkeit, verschiedene Klänge zu lernen, was 
sich in einer großartigen Fähigkeit niederschlägt, zu singen, Musik zu hören, Instrumente zu 
spielen, Lieder zu komponieren, Konzerte zu genießen und verschiedenen Rhythmen zu 
folgen. 
5.Kinästhetisch-körperliche Intelligenz 

Es ist die Fähigkeit, den ganzen Körper zum Ausdruck von Ideen und Gefühlen zu verwenden, 
und die Leichtigkeit, mit den Händen Elemente zu transformieren. Kinder, die es 
manifestieren, können gut tanzen, handeln, Gesten oder Ausdrücke imitieren, Sport treiben, 
laufen, sich bewegen und springen. 

6.Intrapersonale Intelligenz 

Es unterscheidet diejenigen, die sich selbst am besten kennen. Diese Kinder arbeiten gerne 
autonom, setzen sich Ziele und konzentrieren sich darauf, diese zu erreichen, verstehen ihre 
Gefühle und kennen ihre Stärken und Schwächen. 

7.Zwischenmenschliche Intelligenz 

Im Gegensatz zu intrapersonaler Intelligenz gelingt es Menschen mit dieser Intelligenz gut zu 
sprechen, im Team zu arbeiten, anderen zu helfen, bei Konflikten zu vermitteln und schnell 
neue Leute kennenlernen zu können. 
8.Naturalistische Intelligenz 

Bezieht sich auf den Geschmack für Umweltfragen, Pflanzen und Tiere. Diese Kinder üben 
gerne Aktivitäten aus wie Camping, Wandern, pflegen Tiere, lernen gerne Details über die 
Natur, Recycling und Umweltschutz. 

So nachdem wir einen kleinen Ausflug/Abstecher zum Thema Intelligenz gemacht haben 
können wir hier heiter weitermachen. Lücken überbrückt man ja mit Lückenfüllern und die 
füllen die Lücken gut aus. Natürlich erlaube ich mir ab & zu auch auf bereits geschriebene 
Text zurückzugreifen und per copy & paste im offenen Brief hier im Totschweiger-Papierkrieg 
einzufügen. Wenn Sie immer wieder geistig überfordert sein sollten, dann machen Sie doch 
die geistige Meisterschaft und entwickeln endlich Ihre geistige Fähigkeiten, bilden diese auch 
aus und trainieren diese. Dann sind Sie mit Sicherheit allen geistig gewachsen und fühlen sich 
nicht immer geistig überfordert. Sie wissen Ihre geistige Entwicklung sind Holschulden. Das 
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kann niemand für Sie machen und das fällt einem auch nicht aus dem Nichts zu. Ein wenig 
geistige Arbeit, Zeit und Energie muss man in seine geistige Entwicklung schon investieren. 
Aber es zahlt sich auf jeden Fall sehr aus in seine geistige Entwicklung Zeit zu investieren. 
Meiner Meinung nach sind alle Investitionen in seine geistigen Fähigkeiten wirklich sehr 
lohnende und gewinnbringende Investitionen. Glauben Sie mir, ich verfüge hier über sehr 
langjährige Praxiserfahrungen. Wenn ich immer alles für geistig unterentwickelte 
Zeitgenossen herabbrechen muss, um das auch noch den völlig geistig Unterentwickelten 
erklärlich zu machen, dann kostet das auch ab & zu Zeit, Energie & Nerven. Zudem fühle ich 
mich immer wieder als ein Lückenbüßer, also jemand, der als die „zweite Wahl“ die 
Funktion/Rolle einer anderen übernimmt, die diese Funktion/Rolle aus irgendeinem Grund 
nicht ausübt. Wenn jemand mangels eines Besseren einen leeren Platz ausfüllt, spricht man 
vom Lückenbüßer. Da die Hofberichterstattertotschweiger Ihrer zugedachten und 
übernommen Rolle NICHT nachkommen & NICHT gerecht werden, muss ich deren 
Aufgabe/Verantwortung/Verpflichtung übernehmen und bin dadurch ein Lückenbüßer. Somit 
kann man mich auch als einen lückenfüllenden Lückenbüßer bezeichnen, der aufklärt & 
berichtet was von allen Hofberichterstattertotschweigern TOTGESCHWIEGEN wird. Somit 
haben die Hofberichterstattertotschweiger mich zudem gemacht, was ich bin. Ich bin 
sozusagen ein totgeschwiegenes geistiges Kind der Hofberichterstattertotschweiger, welches 
ihre Lücke füllt. Als lebenslustiger Mensch bin ich allerdings kein Kind von Traurigkeit. Ich 
sorge ja selbst für meinen Spaß, für meine Freude und für mein Glück. Ich bin ein glücklicher 
Mensch, ein Selbstmade-Glücklicher. Auch wenn ich umgeben vom Wahnsinn und einer 
kriegerischen und sehr kranken Welt bin. Mein Lebensglück & meine geliebte Glückseligkeit 
lasse ich mir dadurch aber sicher nicht nehmen. Wenn ich Ihnen die Frage stelle: Was haben 
Sie alles in Ihrem Leben getan die Welt zu einer Besseren zu machen, wie sieht hier Ihre 
Antwort aus? Sie können mir gerne eine diesbezügliches E-Mail schreiben mit dem Kennwort: 
„Weltverbesserungsmaßnahmen“ und können mir in aller Ausführlichkeit mitteilen was alles 
Sie bisher unternommen haben die Welt zu einer besseren Welt zu machen. Wenn Sie keinerlei 
Taten hier aufzuweisen haben, könnte es sein, dass das Ihnen aufzeigt und Sie zur Einsicht 
bringt, dass Sie eigentlich für die Menschheit entbehrlich sind, da Sie nichts beizutragen 
haben. Comprende? Haben Sie das verstanden? Machen Sie doch einmal eine Selbstreflexion 
zum Thema: „Was habe ich bisher dazu beigetragen, die Welt zu einer besseren Welt zu 
machen?“  Da könnten Ihnen die Augen aufgehen. Wenn man nur ein egoistisches 
selbstbezogenes Leben führt, ist man ein Egoist. Auf seinen Egoismus kann man aber nicht 
wirklich stolz sein. Hier nur am Rande bemerkt. Ich wurde in meinen Leben oftmals als 
Augenöffner bezeichnet, weil ich anscheinend über die Fähigkeit verfüge Menschen die 
Augen zu öffnen indem ich ihren Geist bearbeite und das Bewusstsein herstelle, dass 
notwendig ist, dass man eine neue Erkenntnis erhält. Menschen zu Erkenntnissen zu führen 
unternehme ich recht gerne und man könnte mich auch als Erkenntnisschenker bezeichnen. 
Ich teile ja mit jedem all mein Wissen und all meine Erkenntnisse. Aber ich denke, dass selbst 
Ihnen als geistig unterentwickelter Totschweiger das bereits selbst bewusst geworden ist. 
Wenn man ein geistiger Vielfraß ist lässt man natürlich keinen geistigen Leckerbissen des 
Lebens aus. Blöde wäre man ja, wenn man sich geistige Leckerbissen entgehen lässt.  Geistige 
Leckerbissen für tieferschürfende Wahrheitssuchende findet man bei intensiver tiefgründiger 
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Recherche. Wer suchet, der findet. Wer nicht sucht, der findet nicht, ist der logische 
Umkehrschluss. Die Wahrheit muss man suchen und ergründen. Die Hofberichterstatter-
totschweiger sind ja Wahrheitsverdecker, Wahrheitsverleugner, Wahrheitstotschweiger. Das 
kann man nicht schönreden. Ich bin ja ein sehr hungriger Mensch. Nicht nur körperlich auch 
geistig. Ich habe einen Lesehunger, einen Wahrheitshunger, einen Erkenntnishunger und einen 
Informationshunger. Ich bin sozusagen ein Informationsjunky. Schon mein ganzes Leben lang. 
Unterstellen Sie mir aber bitte keine Informationsgier. OK? OK, wäre auch das mitgeteilt und 
klargestellt. Wer sein geistiges Wohlbefinden steigern möchte der sollte längst die geistige 
Meisterschaft unternehmen. Die geistige Meisterschaft ist eine geistige Stimulation. Wenn Sie 
mir mit der Bewerbung und dem schmackhaft machen der geistigen Meisterschaft eine 
Heilsverkündung unterstellen wollen, dann können Sie das machen. Meine Prophetie, also 
meine verkündete Gottesbotschaft: „Weltfrieden oder Ausrottung“ ist keine Prophezeiung, 
sondern ein mir erteilter Auftrag Gottes für die Menschheit. Es ist auch keine Weissagung und 
keine Verheißung. Es ist, was es ist. Gottes Botschaft (ein noch offenes Ultimatum) für die 
Menschheit. Manchmal muss ich sehr lachen, wenn ich darüber nachdenke, wie ich als 
friedensverliebter Mensch Angst/Panik/Horror/Hosenscheißen bei Totschweigern auslöse. 
Wer vor mir Angst hat, hat sie nicht mehr alle auf dem Kasten. Nicht einmal Angsthasen haben 
Angst vor mir. Ich bin ein friedlicher Mensch der es allen nur gut meint und der die Welt 
verbessern möchte. Nicht mehr, nicht weniger. OK, da sind noch ein paar andere 
Angelegenheiten, aber wir wollen es hier jetzt nicht damit verkomplizieren. Ich denke, Sie 
können mich verstehen, was ich versucht habe auszudrücken.  
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Ja, wir leben in einem großen Lügenmeer das von vielen Manipulationen/Desinformationen-
/Totschweigen bereichert wird. Jeder lügt und überall wird gelogen. (Ausnahmen!). Aus dem 
Netz: Eine Lüge ist eine Aussage, von der der Sender (Lügner) weiß oder vermutet, dass sie 
unwahr ist, und die mit der Absicht geäußert wird, dass der Empfänger sie glaubt, oder anders 
formuliert „die (auch nonverbale) Kommunikation einer subjektiven Unwahrheit mit dem 
Ziel, im Gegenüber einen falschen Eindruck hervorzurufen oder aufrecht zu erhalten [sic].“ 

Lügen dienen dazu, einen Vorteil zu erlangen, zum Beispiel um einen Fehler oder eine 
verbotene Handlung zu verdecken und so Kritik oder Strafe zu entgehen. Gelogen wird auch 
aus Höflichkeit, aus Scham, aus Angst, Furcht, Unsicherheit oder Not („Notlüge“), um die 
Pläne des Gegenübers zu vereiteln oder zum Schutz der eigenen Person, anderer Personen oder 
Interessen (z. B. Privatsphäre, Intimsphäre, wirtschaftliche Interessen), 
zwanghaft/pathologisch, um Harmonie herzustellen, Zwietracht zu säen oder eine Intrige zu 
spinnen. Ist es normal zu Lügen? Ja. Häufig sagen wir die Wahrheit, aber durchschnittlich lügt 
jeder 25 Mal am Tag. In bestimmten Situationen lassen wir Informationen weg oder geben sie 
nicht korrekt wieder. Es gibt Studien, die davon ausgehen, dass jeder Mensch bis zu 200 Mal 
am Tag lügt. Was macht Lügen mit der Psyche? Offenbar führen Lügen dazu, dass wir uns 
innerlich von unserem Umfeld distanzieren, argumentieren Lee und ihre Kollegen. Um unser 
unmoralisches Handeln vor uns selbst zu rechtfertigen, blenden wir unsere sozialen Rollen aus 
– und damit auch ein Stück weit den Gemütszustand anderer. Pseudologie oder 
Mythomanie ist ein Konzept, welches das Verhalten von Personen beschreibt, die wiederholt 
oder sogar zwanghaft lügen. Klar ist und anmerken möchte ich hier an dieser Stelle, dass ich 
NICHT lüge, kein einziges Mal am Tag. Ich belüge auch nicht mich selbst. Ich bin ein 
ehrlicher Mensch, der auch ehrlich zu sich selbst ist. Wenn ich hier lese, dass jeder Mensch 
im Tagesschnitt 25 Mal lügt, dann stimmt das nicht. Das ist unwahr oder ist eine Lüge. Man 
darf nicht vergessen auf die bestehenden, wenn auch seltenen Ausnahmen hinzuweisen, denn 
sonst ist es eine unwahre Pauschalverdächtigung die so nicht stimmt. Man kann nicht immer 
alle in einen Topf werfen. Comprende? OK. Die 10.000-Stunden-Regel (die allerdings nicht 
wahr ist) besagt, dass man ca. 10.000 Stunden üben muss, um Perfektion nahe zu kommen 
und ein Meister seines Fachs zu werden. Das „Rezept“, um wirklich ein Meister zu werden, 
lautet aber wie folgt: 

 Talent 
 Übung 
 Intelligenz 
 überdurchschnittliches Arbeitsgedächtnis 
 früher „Übungsstart“, bestenfalls in der Kindheit 
 Persönlichkeit 

Wo also der richtige Mix aus Talent und Fleiß aufeinandertrifft, entwickelt sich unter 
Umständen tatsächlich ein Wunderkind, Hochbegabter, Experte, Überflieger – oder wie auch 
immer man überdurchschnittlich erfolgreiche Menschen nennen möchte. Das gilt für alle 
Bereiche vom Job über die Musik und den Sport bis hin zu Kunst, dem Erlernen von Sprachen 
und, und, und... Es ist also wichtig, seinen eigenen Persönlichkeitstypen herauszufinden, 
gezielt nach seinen individuellen Talenten zu suchen und diese anschließend durch Übung zu 
perfektionieren. Auf diese Art und Weise kann jeder Mensch seine Persönlichkeit bestmöglich 
entfalten und überdurchschnittlichen Erfolg erlangen. Comprende? 
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Ich finde es einen lustigen Einfall dieses Foto zu schießen und um alles ein wenig aufzulockern 
poste ich es hier einfach rein, allerdings anstatt den Mund soweit aufzureißen hätte ich an Ihrer 
Stelle lustvoll gelächelt, möchte ich hier an dieser Stelle auch noch mitteilen. Aber egal.    

Womit wir hier an dieser Stelle angekommen sind und hier heiter weiter machen können. 
Stellen Sie sich vor, Sie erhalten eine plötzliche Erkenntnis in einem hellen Moment in Ihrem 
Leben und Ihnen ist dadurch bewusst geworden, dass es schon notwendig ist die österr. 
Bevölkerung über unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung doch noch zu 
informieren, um Ihrer Aufgabe/Verantwortung/Verpflichtung gerecht zu werden und nicht 
heiter weiter als verhasster Totschweiger bezeichnet werden zu können. Diese Erkenntnis 
veranlasst Sie einen ausführlichen fast schon investigativen Artikel über das 
Heeresnachrichtenamt, über die Königswarte, über das größte Terrormordprogramm in der 
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Menschheitsgeschichte und dem 98 %-igen Kollateralschäden über die gezielte Lüge vom 
gezielten Töten zu verfassen und zu veröffentlichen. Es erfolgen große Aufschreie in der 
Bevölkerung und der Druck auf die Politik steigt und dadurch wird unsere Kriegsbeteiligung 
sofort eingestellt und alle Drohnenmordbeteiligten und Drohnenmordverantwortlichen sowie 
alle gekauften, gierigen und sehr korrupten skrupellosen Totschweiger erhalten ihr juristisches 
Fett und Ihre gerechte Strafe. Ohne Ausnahme werden alle abgestraft und eingesperrt und 
fortan herrscht Abschreckung unter allen Hofberichterstattertotschweigern. Comprende?   
Im September jährt sich der Terroranschlag auf die Nordstream-Gaspipelines und bis heute ist 
der tatsächliche Täter nicht öffentlich bekannt. Als ob dieser in Europa als größter 
Terroranschlag auf die Energieinfrastruktur nicht so ganz wichtig wäre. Die gekauften, 
gierigen und sehr korrupten US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner 
DECKEN die TERRORISTEN. Schon aufgefallen? Ich muss sagen, Dr. Daniel Ganser ist im 
deutschsprachigen Sprachraum der einzige gewesen der die Tatsachen, Fakten gut recherchiert 
und in einem Vortrag aufbereitet hat. Kein einziges gekauftes, gieriges und korruptes 
Mainstreammedientotschweigerunternehmen hat das gemacht. Wir haben wirklich eine so 
miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation die ein sehr großer Skandal und 
eine völlige Zumutung & Frechheit ist. Alle haben in Ihrer Gier Ihre Deutungshoheit verkauft. 
Alle müssen dadurch der Lüge den Weg bahnen und totschweigen.   
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


